
 

 

  MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO (INSTALAÇÃO) DO SUBCOMITÊ BILLINGS TAMANDUATEÍ  
 SCBH-BT 

GESTÃO 2021-2023 

DATA: 19/05/2021 HORÁRIO: 09H00 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-BT 

Entidade  Nome 

SIMA Rosilene Dias 

CIESP São Bernardo Ricardo Saad 

AEARP José Cantídio de Souza 

MDV Virgílio Alcides de Faria 

UFABC Melissa Graciosa 

ASSEMAE Gustavo Prado 

AESABESP Vitor Calcenoni 

PM de São Paulo Thor Saad Ribeiro 

PM de Ribeirão Pires Karin Kelly 

PM de Ribeirão Pires Andreza Araújo 

PM de São Caetano do Sul Juliana Vida Cassiano 

PM de Mauá Roberto 

PM de Mauá Rogério Santana 

PM de Diadema Andre Luiz Neves 

PM de Diadema Alisson Félix 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

APU Amauri Pollachi – Vice-presidente do CBH-AT 

PM de Ribeirão Pires Andreza de Araujo Batista 

 João Paulo Marigo Cerezoli 

 Ricardo Perez 

FABHAT Hélio Suleiman – Diretor Presidente da FABHAT 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

FABHAT/ Secretaria Executiva Larissa Cristina Silva 

Ausências Justificadas: 

Wanderley Soares (DAEE) –  Secretário do CBH-AT 

Clóvis Volpi (PM de Ribeirão Pires) Presidente do CBH-AT 

Carlos Eduardo G. da Rocha - EMAE 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Hélio Suleiman (FABHAT) iniciou a reunião as 09h30, agradeceu a presença de todos.   



 

 

Justificou a ausência do Secretário do CBH-AT, Wanderley de Abreu Soares, devido estar em 

outra reunião e também do Clóvis Volpi, Presidente do Comitê. Em seguida, passou a palavra ao 

Amauri Pollachi, Vice-presidente do CBH-AT. 

Amauri prosseguiu agradecendo a presença de todos. 

Foi realizada uma rodada de apresentação. 

Ana (Secretaria Executiva do CBH-AT) realizou uma breve apresentação sobre as principais 

atribuições do Subcomitê, assuntos que foram tratados na gestão anterior, os assuntos que 

serão itens de pauta em reuniões futuras e o levantamento das representações mostrando as 

vagas em vacância. 

Amauri sugeriu que a Secretaria Executiva reforce sobre o envio das indicações. 

Ana apresentou o interesse da participação da AESABESP, pois a mesma não havia se 

manifestado em momento oportuno. Todos concordaram. A entidade ficará como suplente da 

ABES.  

2. Definição de Coordenadores: 

Coordenador (ESTADO): Márcia Nascimento (SIMA) Fabrício Gomes (DAEE) 

Coordenador (Municípios): André Luiz Neves (PM de Diadema) 

Coordenador (Sociedade Civil):  José Cantídio (AEARP) 

Coordenador geral: André 

Márcia comentou que ficaria como coordenadora, porém gostaria que o assunto fosse revisto 

mais adiante devido apenas ter ela como representante do ESTADO na reunião. 

Hélio Suleiman sugeriu que a Secretaria Executiva reunisse o segmento Estado deste Subcomitê 

para acertar essa questão. 

3. Indicação de representantes, da sociedade civil, titular e suplente, para a Câmara 

Técnica de Monitoramento Hidrológico (CTMH) 

Amauri esclareceu brevemente que a Câmara foi criada com intuito de, dentre outras 

atribuições, acompanhar, propor e fomentar ações para modernizar, ampliar e garantir a 

adequada operação e manutenção do sistema de monitoramento da qualidade e quantidade da 

água dos corpos de água superficiais e subterrâneos, bem como das captações e lançamentos 

outorgados na Bacia Hidrográfica do Alto Tietê. 

O representante do Subcomitê Alto Tietê Cabeceiras que irá participar da CTMH é: Ricardo Saad 

(CIESP SBC) 

Amauri passou a palavra a coordenador geral para que faça os encaminhamentos. 

André prosseguiu informando sobre o cronograma das próximas reuniões. Ana sugeriu as 4ªs 

quartas-feiras de cada das 11h00 às 12h30 de cada mês e todos acordaram.  

Virgílio esclareceu que a composição da diretoria do Subcomitê não está em atendimento ao 

artigo 27 do Decreto que regulamentou a lei específica da Billings.  

André prosseguiu informando que será ítem de pauta para a próxima reunião e também sobre 

as diretrizes do Plano de Trabalho. 



 

 

Ana (Secretaria Executiva) irá criar um grupo no Whatsapp deste Subcomitê onde assuntos 

possam ser tratados com mais facilidade.  

Todos parabenizaram as coordenações. 

Esgotados os assuntos a reunião se encerrou às 11h40. 

 

 

.  


